
SUBPREFEITURA DE ITAQUERA
Coordenadoria de Governo Local

Rua Augusto Carlos Bauman, 851, - Bairro Itaquera - São Paulo/SP - CEP 08210-590
Telefone: 2074-5003

Prefeitura de São Paulo/Subprefeitura-Itaquera

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Par�cipa�vo Municipal da Subprefeitura de Itaquera. referente
ABRIL DE 2024.

data – 04 de abril de 2024

Descrição da Reunião

Aos quarto dia de abril de dois mil e vinte e quatro, às 19:30 horas(segunda chamada),com coordenação
geral pelo Coordenador Geral do CPM-IQ, Sr. José Zildo Almeida da Silva, realizou se a reunião ordinária
de ABRIL de 2024 e teve como pauta:

PAUTA DA REUNIÃO

1- Leitura e Aprovação da ata do dia 07/03/2024

2- Audiência PLOA Orçamento Cidadão 2025 a ser realizado em 09 de abril e 20224.

3- Atender os Conselheiros de qualquer segmento

4- sem agendamento prévio.

5- Apresentar formulário e ações das empresas terceirizadas.

6- Fala dos conselheiros

7- Fala dos munícipes.

8- Encerramento.

DELIBERAÇÕES- ata de março 2024

Os Conselheiro(a)s par�cipantes foram:

Antonio Gomes dos Santos; Getulio Fernades dos Santos; Leila da Silva Ribeiro Uzum;Andrea Regina A W
F Marques ; Gilberto Roque da Silva Pereira; Rodrigo de Matos Silva; Dina de Machado; Koni� Wada;
Elizeu Rodrigues de Moura; José Zildo Almeida da Silva; Rita de Cassia Silva Mesquita.

Faltas Jus�ficadas—Jorge Esequieldos Santos;T alitaAparecida de Oliveira

Faltas- Ivo Carlos Valencio; Maria do Socorro Alves; Maria Sueli de C da Fonseca; Raimunda Elaine Correia
Silva; Silvanes Romualdo da Silva ;Ana Paula Almeida Maciel; Ismene Aparecido Lemos.

Visitantes/convidados/sociedade Civil-21 (vinte e hum) presentes.

Descrição da Reunião.A reunião teve inicio 19,21 horas, com 52,38% de quorum, a mesa diretora foi
formada por, josé Zildo ( coordenador do CPM; Koni� Wada ( secretario interino),Roberto Mana (diretor
jornal Desenvolve Itaquera).O coordenador Zildo cumprimentou a todos os presentes , agradeceu pela
presença encorpada de munícipes e do quórum dos Conselheiros, fez a leitura da pauta , e teve
aprovação, solicitou aos presentes uma alteração de ordem da pauta, teve concorde dos presentes. O
coordenador proferiu que iniciará pela fala dos munícipes.Solicitou aos conselheiros a escolha de um
secretário interino, pela ausência do secretário vigente o Sr. Jorge Esequiel dos Santos,indicado pelo
coordenador o Sr, Koni� Wada foi pleiteada como secretario interino.
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A fala dos munícipes foram:

Luciene – representante do deputado Palubo se dispões a ajudar os munícipes com envio de demandas
dos problemas locais

Joamara---Tem um comercio na altura do 1639 da rua Damásio Pinto e só tem bueiro a 1 quilometro para
captação de agua , e nesta úl�ma chuva a enchente subiu a 90 cm de altura , o que nunca aconteceu,
Quando do transito de veículo, joga agua para dentro do seu estabelecimento, e a população no ponto de
ônibus se molha com agua suja.

Ivaldina – fez convite aos munícipes sobre votação ao Eleição unificadas para os CADES de São Paulo e
solicitou cuidado com a dengue

Wilian-Solicita reparo na altura do 1688 da rua Damásio Pinto , em parada XV de novembro, por ocorrer
enchente , quando de uma chuva torrencial , refere se que tem só uma boca de lobo, que não suporta o
volume d’água provocando transbordamento na rua e que poderá ocorrer um desabamento de um muro
que vem sustentando o agua . solicita urgência

SILVINO-Alagamento na Damásio Pinto altura do 1688, devido um terreno baldio abandonado e de uma
lombada necessitando reparo.

Ivan Felix dos Santos-Alagamento da rua Damásio Pinto; Esgoto a céu aberto, recapeamento do asfalto,
confecção de uma galeria.

Fabiana Macedo Nunes-Alagamento devido o lixo acumulado e u poste que impede a passagem d’água.

Ivan- Demanda de enchente, boca de lobo entupido ou falta de vazão, pede providência pois faz 10 nos
que vem sustentando esta demanda.

Fala dos Conselheiros-

Gilberto- inicia a fala dizendo que devemos fiscalizar prefeitura, coisas que nós precisamos não fazem,
cita uma rua chamada rua PURIM , diz que é uma rua par�cular , onde a prefeitura está executando varias
melhorias, onde não é contra mas acha que que a pref. deva ver primeiro ruas públicas. Quanto ao
orçamento diz que foi de R$60.000.000,00 neste ano acrescido R$21.000.00,00 em comparação ao ano
passado, onde

Foram gastos e não temos o registro diz o Gilberto. Devido o esgotamento do tempo terminou por aí.

GBlack—Este conselheiro inicia a fala analisando o Conselho Par�cipa�vo, onde é uma en�dade que faz o
elo entre a sociedade civil junto a sub prefeitura , não tem o cunho delibera�vo e sim o consul�vo, cita
algumas obras concluídas e para conclusão que teve a par�cipação do CPM, diz que as demandas
deveriam ser de grupo, ilustrando o real ocorrência , com materiais compa�vel. Diz ainda que é muito
di�cil o trabalho sem a par�cipação de trabalhador liberal quando de uma vistoria em obras.

Roberto Manna—Diz da dificuldade de falar alguma coisa, pois não mora mais aqui neste bairro, mas
trabalha aqui e em o convívio aqui em Itaquera, frequentar estas reuniões do CPM, é uma sa�sfação , nas
próximas traremos também a imprensa . parabenizou o CPM e os munícipes que par�cipam dos
problemas do bairro, proferiu que devemos ter união pois o problema de um também é do outro, nós
somos por nos , pois não temo polí�cos que vem auxiliar nos nossos problemas , só vem a beira de uma
eleição na tenta�va de buscar votos. Itaquera é um bairro esquecido, quando vem alguma coisa para cá é
sobra dos bairros centrais. Citou o seu jornal (DESENVOLVE ITAQUERA), onde tem uma longa percussão
entre os polí�cos , câmara, assembleia e gabinete do prefeito , e deixou a disposição do srs munícipes e
conselheiros, Terminado , disse que entre os munícipes também deva dar força ao CPM , divulgando a
reunião , lotando este auditório para demonstrar união e força perante os polí�cos.

SR Antonio- Proferiu que ouviu atentamente as demandas dos munícipes, e ouviu demandas que
perduraram 10 anos , disse que deveremos procurar o Secretario das sub prefeituras , emi�r um oficio
para par�cipar destas reuniões. O Coordenador Zildo , proferiu que na semana vindoura estará
providenciando este oficio.

Ca�a-(governo Local)- se apresentou como Cá�a Molina – advogada e que faz parte da repar�ção do
governo local desta sub prefeitura , proferiu que ouviu atentamente a fala dos conselheiros e munícipes
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onde muitos disseram que esta prefeitura não faz nada , retrucou que isto é uma analise falsa , pois estes
servidores faz o necessário para com os munícipes de Itaquera. Ques�onou se na reunião do LOA
marcado para o dia 9/4, poderia demandar também os problemas de ordem manutenção e reparo.

O coordenador Zildo prosseguindo a Ca�a Molina, proferiu que no CPM da Vila Prudente , estão
solicitando uma nova votação da reunião do R$6000000,00 , anulando os votos conferidos. Então o
coordenador disse não concordar com o resultado de votação da reun extraordinária de 27 e março, onde
foi vencedora o banco de alimentos. Sugeriu fazer uma enquete entre os conselheiros presentes anulação
da ata de 27 de março. Os conselheiros se recusaram a esta enquete, pois a votação é supremo e
corresponde a maioria do Conselho. Mas o coordenador fez a enquete com voto aberto e conferiu a
vontade dos conselheiros Conforme a vontade de todos os conselheiros presentes o coordenador
prosseguir com a ata de 27/4 vigente.

Com o horário avançado o coordenador Zildo, ás 21,15 horas, encerrou a reunião com agradecimentos a
todo(a)s.

Paulo Eduardo Raposo Tavares
Coordenador(a) Geral
Em 27/06/2024, às 13:56.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 104717159 e o código CRC 32F418DC.

Referência: Processo nº 6041.2024/0002013-0 SEI nº 104717159
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